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Questions au conseil d'école Elémentaire du Mardi 7 juin 2016 

A l’attention de l’équipe enseignante et de la Mairie

1/  Violence physique et verbale / sanctions disciplinaires : Nous avons des remontées de parents
concernant des enfants (filles et garçons) qui appréhendent la cour de récréation de l’école que ce
soit  du  fait  de  bagarres,  de  comportements  agressifs   tant  physiquement  que  verbalement.  Des
incidents nous ont été rapportés que ce soit sur temps scolaire ou périscolaire.  Quelles mesures ont
été prises ? Est il possible d’informer les parents des enfants directement concernés quand ce genre
d’évènement survient ? Quelle prévention avez-vous mis en place pour rassurer les enfants ? 

2/  Changement d’horaire :  Suite au vote des nouveaux horaires lors du deuxième conseil  d’école,
pouvez-vous nous dire où vous en êtes sur ce point ?

3/  Accueil des enfants :  Dans le cadre du plan Vigipirate, l'accueil  à l'entrée des écoles doit être
assuré par un adulte. Pourquoi ceci n’est-il pas, systématiquement, mis en œuvre ?
Les parents nous font part de leur déception de ne pas pouvoir échanger avec un professeur, sans
pour autant avoir, spécifiquement, pris un rendez-vous au préalable.

4/  Cour de récréation :  Serait-il possible d'utiliser préau de l'ancienne cour de maternelle lorsqu'il
pleut pour que les enfants soient moins confinés dans un petit espace?

5/ Organisation de la 8  ème   classe : Sur le plan matériel et logistique, pouvez-vous nous dire comment
va être intégrer cette nouvelle classe dans l’école ?

A l’attention de l’équipe enseignante

6/  Sorties scolaires   :  Certains parents regrettent le manque de sorties scolaires, en particulier,  de
cours séjours. Est-ce envisageable pour l’année prochaine ? Nous trouvons dommage que l’équipe
enseignante  ne  communique  pas  davantage  sur  les  projets  réalisés  en  classe  car  ils  sont  très
intéressants mais beaucoup de parents n’en ont pas connaissance. (site internet ou courrier)

7/ Cross   : Le cross est-il reconduit cette année ? Si oui, nous avions discuté l’an dernier que le pique-
nique soit fourni par la mairie en particulier pour élèves demi-pensionnaires (possibilité de fournir le
repas pour les élèves externes au prix du repas habituel) et notamment pour des raisons sanitaires.
Cette proposition n’a pas été mise en œuvre. Est-il possible de la mettre en œuvre cette année ?

A l’attention de la Mairie
 8/  Sécurité aux abords de l’école élémentaire   :  Serait-il  possible qu’il  y ait deux personnes pour
sécuriser  le  passage piéton devant  l’élémentaire ?  Nous avons,  notamment,  remarqué qu’il  n’y  a
personne le mercredi midi.

9/  Toilettes :  après un léger mieux en début d’année, nous avons eu, à nouveau, des retours de
parents dont les enfants (garçons surtout) se retiennent d’aller aux toilettes au cours de la journée.
Lors des échanges de l’an dernier, le problème des chasses d’eau difficiles à tirer pour des enfants
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avait été évoqué  et il avait été demandé un nettoyage après chaque récréation. Cela a t’il été mis en
place ?

Pour information, la plupart des questions posées émanent directement des parents que nous avions
sollicités en vue de ce Conseil. La totalité des questions ne pouvant être abordés en question d’école,
nous vous proposons de vous les faire parvenir afin que vous puissiez y apporter des réponses, soit
par courrier, soit au cours d’une rencontre spécifique.
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